
MAN Truck & Bus ist jetzt eine europäische Gesellschaft

Der Nutzfahrzeughersteller MAN ist nun eine europäische Aktiengesellschaft. Mit der Eintragung ins Handelsregister wurde die Umwandlung der deutschen AG in eine europäische SE (Societas Europaea) vollzogen. Die Rechtsform der SE bietet eine größere Flexibilität bei der Besetzung von Betriebs- und Aufsichtsrat und gibt Mitarbeitern aus allen europäischen Ländern die Möglichkeit zur Mitbestimmung. MAN Truck & Bus ist eine Tochter der MAN SE und damit eine der Säulen der Volkswagen-Nutzfahrzeugtochter Traton.

„Mit der Umwandlung in eine SE unterstreichen wir den internationalen Anspruch von MAN Truck & Bus. Im Verbund mit den anderen Konzerngesellschaften können wir somit einheitlich auftreten“, sagt Joachim Drees, Vorsitzender des Vorstands von MAN Truck & Bus und Mitglied des Vorstands von Traton. Die Umwandlung der MAN Truck & Bus AG in eine SE hat weder die Auflösung der Gesellschaft noch die Gründung einer neuen juristischen Person zur Folge. Daher bleiben die rechtliche und die wirtschaftliche Identität der Gesellschaft erhalten. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Foto: